

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16571-a-la-decouverte-de-fuchsi>

A la decouverte de fuchsi

☆☆☆☆ (0 note) 📅 23/07/2010 01:22 🗨 Interviews stubistes 👁 Lu 1.977 fois 👤 Par oudin 💬 0 comm.

Nouveau venu sur le stub, fuchsi n'a pas tardé à y trouver une place. On l'a aussi vu rédacteur pour quelques articles lors de la saison passée. C'est entre un match à la Fédé, des aller-retour de son Haut-Rhin natal et une discussion avec Maître Corbeau que nous l'avons croisé. On aime lire ses glissements sur le stub, mais on est également pressé d'en savoir plus sur le personnage. Interview en direct live du terrier.

Première question bateau, est ce que tu peux te présenter ?

Bonjour à tous, je m'appelle Laurent, j'ai 21 ans. Je suis originaire de Wittenheim dans le Sud-Alsace mais j'effectue depuis un peu plus de deux ans mes études de droit dans la très belle capitale des Pecksers.

Je crois savoir que tu fréquentes les strapontins de la fac de Droit. C'est comment la vie là-bas ?

Je partage ma vie de modeste étudiant entre cours les magistraux soporifiques et les litres de cafés industriels le matin, les td les terrasses de bar l'après-midi, et les séances de gogo dancers pour enfants la nuit.

Tu veux faire quoi quand tu seras plus grand ?

Juge pour enfant... Non, je plaisante. Je n'ai pas d'idée prédéfinie à l'heure actuelle. Je privilégie pour le moment le droit pénal ou le droit européen, mais on verra les opportunités qui s'ouvriront à moi.

Malin comme un renard ? Pourquoi avoir choisi ce pseudo et cet avatar ? Tu le préfères à Derrick ?

En dépit de mon enthousiasme débordant pour les séries teutones vintage, l'origine de mon pseudo provient d'une histoire toute bête. Lorsque je jouais au foot dans ma jeunesse, j'avais souvent tendance à marquer des buts de renard des surfaces, alors pour déconner un peu, mes coéquipiers ont pris l'habitude de me surnommer le "fuchs des surfaces". Puis, cela s'est rapidement transformé en fuchsi, plus affectueux, et pour le côté ancrage régional, auto-dérision, tout ça... Voilà, tout simplement.

Comment t'es tu retrouvé sur le stub ?

Par le plus grand des hasards à vrai dire. Il fut un temps où j'étais jadis JSP (Jeune Sapeur Pompier) et dans cette activité (très enrichissante s'il en est) il est relativement fréquent de n'en branler pas une à la caserne. Ainsi pour tuer le temps, tu parles pas mal avec les pompiers aguerris, à l'apéro... euh en service pardon. Il s'en est suivi lors d'une discussion animé sur le Racing une référence furtive au stub. Intrigué, je m'y suis rendu le soir même et cela a immédiatement été le coup de foudre. Et dire que sans ce soldat du feu aviné, je pourrais peut-être actuellement me morfondre sur InfosRacing.com. Le gros bad trip quoi...

Tu fais partie de ces nombreux stubistes haut-rhinois. Tu continueras à soutenir le racing, et tu ne retourneras pas ta veste, alors ?

Jamais de la vie. Autant l'esthétique, la technologie, l'art, la culture, l'ouverture d'esprit, la civilisation se situent dans le Haut-Rhin, autant le football, c'est à Strasbourg. Après, si l'ASTR (premier club de Sommer d'ailleurs) ou l'US Wittenheim venaient à atteindre l'échelon du Racing, j'étudierais probablement la question.

Lors de ta première connexion, tu as posté deux de tes trois premiers messages sur le topic [Régis Gurtner](#). Comment peux-tu expliquer cela ?

C'est la faute des Mojitos ça.

On voit également que tu aimes participer aux discussions sur le cinéma. Une de tes passions ? Un film que tu regardes en boucle ?

C'est vrai, j'apprécie énormément le cinéma en général (en bon étudiant strasbourgeois, j'ai ma carte UGC) mais je n'ai étonnamment jamais réellement eu de films fétiches. J'ai bien entendu quelques réalisateurs préférentiels mais rien de bien révolutionnaire: Stanley Kubrick, Quentin Tarentino, Paul Verhoeven, Danny Boyle, Night Shyamalan (j'en connais qui doivent grincer des dents...), David Fincher, Terrence Malick... Mais aucun film culte à vrai dire.

Avant de parler football, parlons un peu de l'équipe de France. On dit que tu rôdes du côté de la Fédération avec un maillot de Gourcuff. Tu aimes prendre partie pour les plus faibles ?

Monsieur fait de l'humour...

Ce n'est pas vraiment le besoin de protéger les plus faibles qui prédomine, cela ne rapporte jamais vraiment dans la vie mis à part dans les associations gauchistes. Tiens, j'en profite pour faire de la pub pour l'association Abribus dont je fais partie et qui s'occupe des SDF. Les bénévoles sont toujours plus que jamais les bienvenus pour nous donner un coup de main.

Non, mon soutien indéfectible envers l'équipe de France provient davantage de mon côté patriote invétéré. J'aurais d'ailleurs adoré être au coeur des grandes institutions républicaines durant les différentes crises traversées par notre nation: dans le club des jacobins durant la révolution, au sein des députés corrompus par Ferdinand de Lesseps durant la scandale de Panama, dans la milice durant l'occupation, au coeur des interrogatoires durant la guerre d'Algérie, dans la cale du Rainbow Warrior, dans l'équipe Festina de 1998...

Et bien, ça c'est la France telle qu'on l'aime. Et ce ne sont pas 23 petits joueurs en matière de scandale qui bafoueraient l'admiration infinie que j'ai pour elle.

Sinon côté Racing. Tu faisais partie des courageux à faire le déplacement à Châteauroux. Avec le recul tu penses qu'on avait une chance de gagner ?

Absolument. Le football, c'est 11 joueurs contre 11... tout le problème résidant dans le fait que Zenke ne soit plus un joueur de foot depuis belle lurette... Agh, si suite à son crochet il la met au fond, je reste persuadé toute la physionomie de la rencontre est bouleversée. Psychologiquement, c'est complètement autre chose, surtout connaissant le mental de bisounours de nos joueurs. Bref, que de regrets.

Tu as eu l'occasion d'assister à quelques entraînements lors de la préparation. Comment sens-tu l'équipe pour cette saison 2011 ?

L'équipe me semble homogène, hargneuse et vit plutôt bien. Le problème est qu'au dernier entraînement auquel j'ai assisté, lors de l'exercice de centres suivis de tirs, Pichot fut de loin le plus adroit devant le but, j'avoue que cela me laisse assez songeur.

Non, plus sérieusement, cette équipe peut sincèrement aller loin à la lumière de ce que j'ai vu pour le moment. Il a un vrai esprit collectif et une véritable de réussir, et cela fait plaisir à voir au vu des derniers mois. A mon humble avis, il manque encore simplement un véritable buteur et un milieu défensif (pour palier le forfait de Betsch), accompagné du retour de Brahmia, je pense que nous avons largement les capacités de viser le podium.

Et toi tu t'abonnes (saison 2010 2011) ?

Étonnamment, je ne me suis jamais abonné jusqu'à l'heure actuelle. Je bouge constamment entre les différentes tribunes et surtout je ne sais qu'au dernier moment si je vais assister au match ou non (que ce soit à domicile ou à l'extérieur) en fonction de la volonté de mes amis, donc impossible d'avoir une place fixe à l'année.

En revanche, comme cette année mes potos risquent de venir moins souvent (honnêtement, je peux aisément les comprendre), je songe à m'abonner cette année-ci d'autant plus que le tarif risque d'être intéressant (et oui, je ne suis qu'un étudiant...).

A quel joueur du Racing t'identifiais-tu dans la cour de récré ?

Je ne me suis jamais vraiment reconnu dans un quelconque joueur de foot, que ce soit en sélection nationale ou en club. Groupie de condottières, non merci.

J'ai en revanche toujours été à fond derrière l'équipe en tant qu'entité Racing Club de Strasbourg (que ce soit sous Ginestet, Specht, Ginestet contre-attaque, Nounours ou même sous Jafar).

Bon, pour répondre tout de même à la question, durant mes premières années au stade, j'appréciais beaucoup d'un point de vue footballistique [Corentin Martins](#) ou encore Mickael Pagis. Plus récemment, j'ai réellement été admiratif devant un professionnel comme [Stéphane Cassard](#). Il suffit simplement de lui parler à l'entraînement pour immédiatement comprendre le personnage et tomber sous le charme.

On te voit souvent connecté, tu écris quelques articles également. Beaucoup souhaitent que tu ne t'arrêtes pas là en 2011. Peux-tu rassurer les fans du renard ?

Pas de panique, je vais simplement m'accorder deux semaines de vacances chez les bourreaux des Bleus (avec le maillot de Gourcuff), afin de revenir plus frais que jamais pour la saison à venir.

Par contre, si l'on pouvait cesser de m'envoyer une pléiade de lettres parfumées (je pense notamment à [athor](#)), j'apprécierais énormément. Ma mère commence à douter de l'intégrité de l'innocent jeune homme que je suis.

Et si tu étais un fruit ? (le pamplemousse n'est pas une réponse acceptée)

Une poire, au vu de la question...

Si j'interrogeais ton meilleur ami / meilleure amie, qu'est ce qu'il/elle dirait de toi ?

Difficile de se prononcer à la place de quelqu'un d'autre. C'est davantage une question d'introspection qu'autre chose dans ce cas. Et comme ce n'est guère l'intérêt de la question (et surtout, comme je ne veux pas flatter un égo déjà démesuré), je vais me contenter de noser un inker

poser un joker.

Une suggestion d'un stubiste à mettre à l'honneur pour une prochaine rubrique ?

[papalink](#) si cela me permet de rencontrer ses charmantes filles ou [rcsforever](#) si cela me permet d'entrer dans son trip de la statistique.

Et le mot de la fin sera...

Seuls les présents savent.

Bonus track

De quelle manière as-tu vécu le psychodrame de l'inter-saison entre la vraie fausse relégation en CFA et le possible retour en National ?

A vrai dire, de manière assez confiante même s'il est vrai que je suis un éternel optimiste. J'ai sincèrement toujours pensé qu'une solution, ou plutôt un plus petit dénominateur commun, serait trouvé entre la mairie et les actionnaires majoritaires.

J'avais en revanche bien plus peur du temps que cela prendrait. Je craignais un sinistre remake du mercato hivernal où le recrutement avait été bâclé et le reste de la saison estropiée, mais là le recrutement se déroule de manière plutôt judicieux et la préparation est effectuée avec sérieux, c'est de bon augure pour la suite. Par ailleurs, il semblerait même que nos dirigeants commencent à sérieusement se bouger, ce qui me laisse à penser que nous ne serons probablement même pas dans l'obligation de saisir le CNOSF, reste à savoir si cela se fera sous contrôle de la masse salariale ou non.

Enfin une petite question sur ta passion pour le cyclisme ?

Je te vois venir. Après avoir sournoisement placer Gourcuff dans la discussion, tu veux maintenant que je te parle de pédales. Serpent ! Je ne mange pas de ce pain là.

oudin